

d'un Auteur justement estimé, et pour laisser à la critique toute la liberté et l'indépendance de ses jugements, nous avons jeté en note, entre des parenthèses, le texte que nous avons cru devoir modifier. Ces taches, quand elles seraient réelles, ne détruisent pas le mérite et l'utilité de ce travail. Sa conception seule suffirait aux yeux de tout homme qui s'intéresse à l'histoire, et qui aime à en remonter le cours jusqu'à ses sources, pour donner à l'Auteur un juste titre à l'estime et à la reconnaissance de ses Contemporains.

Montréal, 1er Août 1850.